

PERS

Polsek Cikedung Gencarkan Patroli Sambang Pemukiman Penduduk, Mendekatkan Aparat Kepolisian dengan Warga

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 11, 2023 - 21:14



Indramayu - Kepolisian Sektor (Polsek) Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengintensifkan kegiatan patroli sambang pemukiman penduduk sebagai bagian dari usaha untuk mendekatkan diri dengan warga dan menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan pemukiman. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini adalah salah satu langkah penting dalam memperkuat hubungan positif antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Petugas patroli dari Polsek Cikedung turun ke pemukiman penduduk dalam upaya untuk berinteraksi secara langsung dengan warga.

Tujuan utamanya adalah untuk mendengarkan aspirasi dan kekhawatiran warga, serta memberikan himbauan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang relevan dengan lingkungan tempat tinggal mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kepala Polsek Cikedung, IPTU Junata menjelaskan pentingnya patroli sambang pemukiman penduduk dalam menjaga keterlibatan positif dengan masyarakat.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin memastikan bahwa warga merasa didukung dan didengar oleh pihak kepolisian. Patroli sambang pemukiman penduduk juga memungkinkan kami untuk memberikan informasi yang lebih spesifik tentang tindakan preventif," ujarnya.

Selama patroli, petugas juga memberikan edukasi kepada warga tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan di lingkungan tempat tinggal mereka. Hal ini meliputi praktik keamanan rumah, pengawasan terhadap tetangga, dan pentingnya melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang.

Dengan melaksanakan patroli sambang pemukiman penduduk, Polsek Cikedung menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan edukasi tentang pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Upaya ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan saling mendukung bagi seluruh warga di wilayah Kecamatan Cikedung. Pungkas Kapolsek.